

Communique de presse

Réaction à la « GARDEN-PARTY » de Philippe AUGIER

Après avoir hérité sans difficulté de Deauville en 2001.

Après avoir mené dans une impasse l'UDF bas-normande lors des régionales de 2004 en réalisant le score le plus faible de France.

Après avoir abandonné son ami François BAYROU dans un moment crucial pour la famille centriste entre les deux tours de la présidentielle et le quittant sèchement.

Après avoir abandonné face à Nicole AMELINE le combat des législatives devenu soudain trop difficile.

Après avoir renoncé à une élection cantonale en 2008 de peur de voir le Maire de Trouville lui souffler la victoire.

Après tous ses échecs et ses renoncements, le Maire du 21^{ème} arrondissement de Paris, comme aiment à le nommer les Normands, se prend à la sortie du Festival de Deauville de nouveau à rêver.

Philippe AUGIER est un peu comme Luc DUNCOMBE, l'ancien Président nouveau Centre de l'agglomération Caennaise, qui attend toujours l'investiture de l'UMP pour les municipales de Caen.

Si Philippe Augier souhaite rassembler la droite, Le Mouvement Démocrate souhaite quant à lui rassembler les Normands afin de construire ensemble l'avenir de notre région. Nous ne manquons pas de jeunes leaders courageux, qui ont fait leurs preuves et qui ne fuient pas lorsque le vent se lève.

Le Mouvement Démocrate portera lors des prochaines élections régionales sa propre candidature, proposera un projet ambitieux et une équipe renouvelée offrant un large rassemblement au-delà des clivages.

Si Philippe AUGIER cherche un nouveau combat électoral, il devrait plutôt disputer la succession au Sénat de son nouvel « ami de trente ans » René GARREC.

L'UMP aura de nouveau à gérer la division, mais les Démocrates seront unis et ne s'associeront pas à la démarche du Maire de Deauville.

Nous sommes nombreux à penser que le Maire de Deauville pliera de nouveau l'échine sous la pression ou contre une nouvelle distinction dont il est très friand. A notre connaissance, il ne lui manquerait plus que le mérite agricole....

Romain GAUTIER

Président des Jeunes du Mouvement Démocrate du Calvados.